

平成 29 年 7 月 10 日付「福祉新聞」より

特養の3割赤字

15年度 神奈川227カ所を分析

県内は同水準だった。

調査メンバーリーダーの碓井義彦・社会福

祉法人會生会理事長は

「7級地やその他の地

域にある施設は低い報

酬設定なのに結果は県

の水準にしないと人材

を確保できない、人件

費が経営をより圧迫し

ている」としている。

介護職員の月給は全

国平均より2万円以上

高い。従来型は32万5

千円、7級地

は38万8千円、混

合型は35万8千円

円。地域区分によると

ト型（個室）の15%、
(固定施設など)はマ
混合型の28%が赤字だ
った。

収支差額率は従来型
0・88%、7級地
7・10%、混合型2・
80%。地域区分による
経営実態を階層別に
みると従来型(多
くは66%)だが、7級
地(箱根町)・その他

は55%、ショートス
テイは23%だった」と
や、入所待機者がすべ
ての要介護区分で減少
したことなども分かつ
た。(樋口新)

神奈川県内(川崎市
除く)の特別養護老人
ホームの3割が赤字で
ある(ひがの町29日)
県立(福祉協議会老人
福祉施設協議会(会長
栗田敏彦・社会福祉
法人栗山会理事長)の
2015年度経営実態
調査で分かった。介護
報酬の地域区分の低
市町村別の経営状態が
厳しくなる中、同
協議会は経営実態を観
合った措置を求める要
望書を厚生労働省老健
局長と県知事に提出し
た。

調査メンバーリーダーの碓井義彦・社会福
祉法人會生会理事長は
「7級地やその他の地
域にある施設は低い報
酬設定なのに結果は県
の水準にしないと人材
を確保できない、人件
費が経営をより圧迫し
ている」としている。

介護職員の月給は全
国平均より2万円以上
高い。従来型は32万5
千円、7級地

は38万8千円、混

合型は35万8千円

円。地域区分によると

ト型(個室)の15%、
(固定施設など)はマ
混合型の28%が赤字だ
った。

収支差額率は従来型
0・88%、7級地
7・10%、混合型2・
80%。地域区分による
経営実態を階層別に
みると従来型(多
くは66%)だが、7級
地(箱根町)・その他

は55%、ショートス
テイは23%だった」と
や、入所待機者がすべ
ての要介護区分で減少
したことなども分かつ
た。(樋口新)